

Evo Morales destaca firmeza de Venezuela ante arremetida imperial



Caracas, 17 sep (RHC-PL) El presidente de Bolivia, Evo Morales, afirmó que la firmeza de Venezuela en su lucha por su soberanía derrotó los ataques imperiales de la derecha nacional e internacional y de Estados Unidos.

Ante el presidente Nicolás Maduro, y los más de 200 delegados que participan en el evento internacional Todos somos Venezuela, Morales destacó la solidez del proceso revolucionario venezolano, ante la violenta arremetida que sufrió de abril a marzo como parte del plan golpista de la oposición dirigido por Washington.

El gobierno de los Estados Unidos de Norteamérica amenazó con una intervención militar, agredió con sanciones económicas a Venezuela, y América Latina se reveló, ratificó el líder aymara.

Al respecto, puntualizó que hasta los gobiernos con presidentes aliados a los intereses estadounidenses rechazaron la idea de la intervención militar en la región, 'porque los pueblos latinoamericanos somos antiimperialistas', expresó.

A pesar de que Trump manifestó su apoyo al diálogo político en Venezuela, Morales advirtió que la batalla por un mundo pluripolar y de respeto a la diversidad continúa mientras exista el imperialismo y el capitalismo.

'Esta lucha sigue, va a seguir todavía, y aunque venga cualquier conspiración de carácter político, comunicacional o militar, siempre será derrotado', aseveró el mandatario boliviano.

De igual modo, resaltó el papel de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), electa el pasado 30 de julio por más de 8 millones de venezolanos, en la restauración de la paz y el diálogo político en Venezuela.

'Veremos una nueva Venezuela después de la ANC, porque los compañeros constituyentes darán sus frutos para Venezuela y para toda Latinoamérica', aseveró.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, participa en la jornada de solidaridad Todos Somos Venezuela Diálogo mundial por la paz, la soberanía y la democracia bolivariana, que se desarrolla aquí desde la víspera.

El mandatario arribó la víspera acompañado del canciller Fernando Huanacuni y fue recibido en el aeropuerto internacional Simón Bolívar de Maiquetía, estado Vargas, por el ministro venezolano para Relaciones Exteriores, Jorge Arreaza, informó la Agencia Venezolana de Noticias.

Luego de la visita a Venezuela, el jefe de Estado boliviano partirá a Nueva York, Estados Unidos, para participar en la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), pautada para el miércoles.

Todos somos Venezuela reúne en el teatro Teresa Carreño a más de 200 delegados de 60 países para enfrentar el hegemonismo y las ansias de dominación del imperio y sus acólitos de la derecha.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141609-evo-morales-destaca-firmeza-de-venezuela-ante-arremetida-imperial>



Radio Habana Cuba